SE HACE SABER...

Parada la operación de Bocaccio

os propietarios de los míticos locales de Madrid, Bocaccio y Villa Rosa, han paralizado, de momento, sus negociaciones para abrir un pub en la calle Cristo de la Luz de Toledo ya que uno de los socios falleció en accidente de tráfico. La intención era alquilar este local, propiedad de la familia Sánchez-Beato, por una mensualidad de 350 a 400.000 pesetas.

Acumulados los recibos del agua

l cobro a domicilio de los recibos del agua está interrumpido desde el pasado mes de septiembre, ya que los cobradores estaban cubriendo en los centros cívicos los pagos de contribución urbana. «Habrá unos 25 millones de pesetas pendientes y ahora nuevamente vamos a salir a cobrar el agua, pero la gente debe estar tranquila pues cada uno pagará lo que pueda de lo atrasado y desde luego no se aplicarán apremios» informa el tesorero municipal Enrique Tordera.

No saben donde ubicarlo

ientras el ministro de Interior José Luis Corcuera ha comunicado al defegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Daniel Romero, que ya está todo listo para la creación de la Jefatura regional de Policía con sede en Toledo, el problema que se le plantea ahora a Daniel Romero es dónde ubicarla, «pues no hay sitio disponible» según fuentes de la Delegación. Hasta ahora los agentes del Cuerpo Nacional de Policía de la región han dependido de la Jefatura Superior de Madrid.

Sánchez Garrido y las ciudades históricas

oaquín Sánchez Garrido, alcalde de Toledo, ha participado en Salamanca en un encuentro de alcaldes de ciudades con cascos históricos. En la reunión estuvo presente el director general de Planificación, José Alberto Zaragoza, y el objetivo del encuentro fue estudiar la posibilidad de crear un grupo de ciudades que puedan beneficiarse de un programa de inversiones para conservar y mantener su patrimonio histórico-artístico.



ELEGIDO EL BOMBERO DEL AÑO. Miguel Angel Ollero, de 25 años, ha resultado ser el bombero mejor preparado al ganar el Troleo Pablo Carrasco que se organizó con motivo de las fiestas patronales del cuerpo. El segundo puesto fue para Francisco Martin y el tercero para Jesús Alvarez, Las duras pruebas del trofeo eran de natación, levantamiento de pesas, velocidad y ascensión por una cuerda y por una pared vertical clavando puñales.



OTRA CASA MENOS EN EL CASCO. La Comisión Provincial de Patrimonio ha pedido que se paralicen las obras en una casa de la calle Alfonso X y que se inicien sanciones administrativas, pues se ha demolido sin permiso y contando sólo con una licencia para rehabilitación «que no implica arrasar como se ha hecho, sino desmontar maleriales en mal estado como vigas o cubiertas», según el secretario de la Comisión, Pedro Oliete. Jesús Perezagua -en la foto- es el propietario de la casa y el arquitecto ha sido Manuel Santolaya.



RECUPERANDO LOS JARDINES. Los alumnos de la sección de jardinería de la Escuela Taller Adarves estan trabajando intensivamente en los jardines que se encuentran entre las puertas de Bisagra y Alfonso VI, después de haber hecho una limpieza a fondo en los rodaderos de la muralla, de donde sacaron toneladas de basura, y una poda en el Paseo de Recaredo «hecha de una forma racional y no abusiva que deja mochos los árboles», dice el monitor Enrique García Gómez.